
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 

 

OGGETTO: dopo la cancellazione del Superbonus, quali iniziative si intendono 

intraprendere per sostenere gli investimenti avviati con tale strumento legislativo? 

 

 

I sottoscritti consiglieri regionali, 

 

 

Considerato che, a seguito dell’approvazione del decreto legge 9 maggio 2020, n. 34 
<<Misure urgenti in materia di salute, sostegno al lavoro e all'economia, nonché' di politiche 
sociali connesse all'emergenza epidemiologica da COVID-19>>, numerosi cittadini e diverse 
imprese hanno intrapreso virtuosi investimenti volti all’adeguamento energetico di immobili 
residenziali; 

Preso atto che il blocco del mercato creditizio ha comportato l’arresto anche di cantieri già 
avviati, e l’origine di rilevanti e preoccupanti problemi economici per imprese e cittadini che 
non riescono a recuperare il credito investito; 

Rilevato che, con l’approvazione della legge regionale 3 marzo 2023, n. 10 <<Misure per la 
semplificazione e la crescita economica>>, nel corso della precedente legislatura, il Consiglio 
regionale della Regione autonoma Friuli Venezia Giulia ha dimostrato un chiaro intendimento 
e indirizzo rispetto al sostegno del mercato dei crediti di imposta; 

Atteso che la legge 11 aprile 2023, n. 38 di conversione, con modificazioni, del decreto legge 
16 febbraio 2023, n. 11 <<Misure urgenti in materia di cessione dei crediti di cui all'articolo 
121 del decreto-legge 19 maggio 2020, n. 34, convertito, con modificazioni, dalla legge 17 
luglio 2020, n. 77>> ha introdotto lo stop immediato alla cessione dei crediti e allo sconto in 
fattura nonché, per le Regioni, il divieto di acquistare crediti attraverso la propria capienza 
fiscale; 

Ritenuto necessario dare una risposta chiara ai cittadini e alle imprese della Regione 
mettendo in campo qualsiasi azione possibile, di carattere sia politico che normativo. 

 

 

 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 



Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri regionali 

 

INTERROGANO IL PRESIDENTE DELLA REGIONE 

 

per conoscere:  

- Quali siano le azioni che il Presidente ha intrapreso a seguito dell’introduzione del DL 
11/2023; 

- quali iniziative intenda intraprendere per rispondere alle esigenze di cittadini e imprese del 
Friuli Venezia Giulia che hanno avviato investimenti per la riqualificazione del patrimonio 
immobiliare e che si ritrovano nell’impossibilità di procedere con i propri cantieri. 

 
Trieste, 25 maggio 2023 
 

 

 

MORETTI DIEGO   CARLI ANDREA   CELOTTI MANUELA 

 

 

CONFICONI NICOLA  COSOLINI ROBERTO  FASIOLO LAURA 

 

 

MARTINES FRANCESCO  MENTIL MASSIMO   PISANI MARKO 

 

 

POZZO MASSIMILIANO  RUSSO FRANCESCO 


